

ALPHA Healing Garden クラブ 活動報告(第129回)



実施日時:2023年7月26日(水) 10:30~14:15

参加者:豊田先生・劔持先生・大中先生・蛭田先生

+クラブ員(13),園芸療法課程修了生,台湾からの来校生など=31名

場所:園芸療法ガーデン/東作業室

内容:午前;各班の作業 ~展示ゾーンの花壇管理や創作・メンテ作業~

午後;ミニ講座【講師】大中先生・蛭田先生

「挿し芽・挿し木の實習 ~草本類のポット上げ~」



<2班>
暑さに少し慣れたとはいえ、日差しは肌にさすようでした。台湾から来られた学生の皆さんの若さに刺激を受けて大いに汗を流しました。
<7月の活動内容>①アジサイの剪定;先生からも指導を受け、修了生の方々や学生さんを中心に剪定をしました。台湾にアジサイはありますか?に「イエス」後で調べましたら、陽明山の竹子湖エリアでは沢山のアジサイが栽培されているそうです。丁寧に剪定して頂きました。②重いものだとジ・ダンチクの剪定;長く伸びたツルを切り取りました。③枯れたポンテリアの花を茎の元でカットする。学生さんにお願しい、進んで作業して下さいました。いつも、あまり姿みせない亀が応援なのか?ノソソ出てきて挨拶していました。まさかこれは日本古来の亀である事、

<3班>
猛暑の中お疲れさまでした。◎今月の作業花壇では、フェネルが大きく伸び、また暑さに強いパイナップルリーの姿が目につきます。今月は、増えた雑草及び暑さに傷んだ葉の刈り取りのほか、種が落ちるのてカモミールの花を摘みました。台湾から聴講で来校の学生の方々

がお手伝い下さりとても早く作業が修了し、他の班の作業にも加わりました。◎来月以降の予定例年になく暑い夏が続くようですので、除草や枯れた草を除く作業が主になると思います。ブルーベリーの実をMさんが600円取種して下さいましたので、9月以降、ジャムにしてみんなで頂く予定です。(Kさん)



味覚と香りの花壇 3班

概略図 (対象エリア)

<1班>
暑い中での作業お疲れ様でした。台湾からの大学生さんと3班より各複数人が参加して頂きました。<今月の作業>色花壇も華やかに通路も除草してスッキリしました。①先月花苗が足りなかったでコリウス、ペタス、アメリカンブルー等の追加の花苗を準備していただき、大学生さんと一緒に植栽。②通路の除草

音の花壇 2班
<4班> 創作・メンテ
4班の活動報告です。○作業内容
3班エリアのレイズドベッドで以下の塗装作業を実施しました。
・前回未完了だった縁板塗装
・前回未完了だった縁板塗装
・下にある桧木の塗装



が繁茂しており、除草を中心に行いました。①エノコログサを数多く除草。②花壇の裏側にアキノコの幼木が多く、根元からは取れないので枝のカットと、後ろのアオキが詰まっていたので少し剪定。③ラムズイヤーの根元が枯れた葉でいっぱいだったので蒸れないように掃除。④アナベルは比較的大きいものは残し、小さい花は2節目あたりで切り戻し。⑤先生方が込み合ったラシノキを間引き

触れる花壇

色の花壇 1班
今後の予定



原則 毎月 第4水曜日

ただし、*:<2023>12月は第3水曜日

<2023>	8/23	9/27	10/25
	11/22	12/20*	
<2024>	1/24	2/28	3/27

猛暑の夏、演習ゾーンをはじめ園芸療法ガーデンは、午後には先月の続きの實習、1か月大中・蛭田先生に管理をお願いした草本類のポット上げです。4グループに分かれて作業を行い、おおよそ16種90個のポット苗が出来上がりました。持ち帰り後の管理の方法の丁寧な講義があり、これからはメンバーの手に委ねられます。先生方には、引き続き木本類の管理の手間をおかけしますが、よろしくお願ひします。海外からの参加の皆さんも含め、暑い中での炎天下の作業、たいへんお疲れさまでした。世話人:植田(7/29記)小西

現在、クラブ員の募集は停止しています。